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6 Люди и власть:
ОПЕРАТИВКА
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Район Ясенево - один
из самых больших
районов столицы по

численности населения
(170 тыс. человек) и по
площади (1969 га). Естест-
венно, мы активно участво-
вали в реализации город-
ской комплексной про-
граммы благоустройства
«Мой двор, мой подъезд»,
главная цель которой - соз-
дание для жителей условий
максимально комфортного

проживания. По окончании ее первого этапа подход к
реализации программы существенно изменился. Ад-
министрация района решила привнести в эту работу
элемент творчества. 

В наших школах был объявлен семейный конкурс
«Дворик твоей мечты», в котором дети и их родители
в прямом смысле рисовали свои варианты облагоро-
женных обликов отдельных территорий. Рисунки побе-
дителей конкурса легли в основу проекта благоустрой-
ства двора «Русская сказка» по адресу: проезд Одоев-
ского, д. 3. Именно он занял в 2003 году первое место
в Москве в номинации «Лучший московский дворик».
Было принято решение продолжить работы по благо-
устройству внутридворовых территорий, прилегающих
к лучшему дворику. Тогда и родилась идея работы по
принципу от «Лучшего московского дворика» к «Луч-
шему московскому микрорайону». В 2004 году микро-
район «Мир сказок» в проезде Одоевского занял пер-
вое место в Москве.

Здесь реализованы практически все программы пра-
вительства Москвы, касающиеся содержания жилого
фонда и благоустройства территории. Но у фантазии нет
предела, и поэтому сегодня мы ведем большую работу
по устройству нового «Лучшего дворика столицы», в ко-
тором будут воплощены неординарные идеи.

Необходимо отметить, что если инициатива идет
только от администрации, то желаемого результата до-
стичь непросто. Главная и основная цель, которой мы
добиваемся, - это участие максимального числа жите-
лей в общественной жизни. Для развития такого взаи-
модействия повсеместно выбраны старшие по домам и
подъездам. 

Комплекс городского хозяйства огромен, и задачи в
нем взаимосвязаны. Дворики благоустраивать мы нау-
чились, жители стараются их сохранить, но, к большому
сожалению, из нашей жизни еще не ушли такие понятия,
как вандализм, хулиганство, разбой, кражи и терроризм.
С целью обеспечения безопасности жителей, сохранно-
сти жилого фонда и инфраструктуры в Ясеневе был по-
строен пункт центрального видеонаблюдения (ПЦВН),
который объединяет в себе три блока: видеонаблюдение
за подъездами жилых домов, систему экстренной связи
с ОВД района, районный диспетчерский центр.

Всего в районе 1109 подъездов, в настоящее время
установлена система видеонаблюдения на 554 подъез-
да. В текущем году планируется установить видеока-
меры еще в 144 подъездах. Вся информация от устано-
вленных камер сводится на центральный пункт видео-
наблюдения. По согласованию с ОВД района установ-
лено 23 точки экстренной связи жителей с ПЦВН в осо-
бо проблемных местах.

Положительных примеров работы городской про-
граммы «Безопасность москвичей» много. Но есть и
свои проблемы. В соответствии с ней в каждом районе
устанавливается 23 точки экстренной связи и выделя-
ется один экипаж ОВО, но район району рознь, и для
Ясенева, например, этого очень мало: две трети терри-
тории остается без присмотра. Вызывают обеспокоен-
ность и недостаточное количество кнопок тревожной
сигнализации в помещениях консьержей, и проблема
уличной освещенности. Управой района проведена ин-
вентаризация светового оборудования, составлен план
первоочередных мероприятий, но из-за отсутствия
финансирования необходимые работы проводятся
крайне медленно.

Одной из приоритетных задач администрации рай-
она является сохранение благоприятной экологиче-
ской ситуации - Ясенево является одним из самых чи-
стых районов. 

Для поддержания и улучшения экологической об-
становки и комфортности проживания в целом адми-
нистрацией района к соответствующим организациям
предъявляются жесткие требования по эксплуатации
жилого фонда и содержанию территории. Власть вме-
сте с жителями контролирует данную работу, разрабо-
таны критерии по оценке деятельности подрядчиков. В
районе введена практика «черной метки». При получе-
нии третьего такого замечания рассматривается воп-
рос о досрочном расторжении договора с эксплуатиру-
ющей организацией.

В заключение хочу сказать: администрация Ясенева
видит свою главную задачу в том, чтобы качественно и
в срок реализовывать последовательную политику пра-
вительства Москвы, направленную на улучшение усло-
вий проживания горожан. Двигаясь от дворика к мик-
рорайону, от микрорайона к району, мы вносим свой,
ясеневский, вклад в благоустройство всего города.

Юрий НИКИТЕНКО,
глава управы района Ясенево, ЮЗАО:

«ЧЕРНОЙ МЕТКОЙ» -
ПО НЕРАДИВЫМ

-Д ать «зеленую улицу» по
пяти объектам!
На пяти пересечениях Ле-

нинского проспекта через определен-

ный интервал времени включились
разрешительные сигналы светофоров.

- Дать «зеленую улицу» по всему
проспекту!

Ленинский послушно превра-
тился в безостановочную линию
движения для транспорта.

Сотрудники ДПС и специалисты
по светофорным объектам Дорин-
веста проверяли надежность рабо-
ты новой автоматизированной си-
стемы управления дорожным дви-
жением (АСУД).

Это не новинка для столичных
дорог - подобные системы дейст-
вуют на участках Комсомольский
проспект - проспект Вернадского,
Волгоградский - Рязанский про-
спекты, Нижегородской улице и на
целом ряде других городских ма-
гистралей. Ранее существовавшая
система на Ленинском проспекте
была установлена одной из пер-
вых, еще в 1992 году, что значи-
тельно улучшило условия движе-
ния автотранспорта, позволяло со-
трудникам ГИБДД оперативно и
адекватно реагировать на дорож-
ную ситуацию.

Однако система уже выработала
все нормативные сроки, оборудо-

вание, аппаратура и линии связи
все чаще стали выходить из строя.
И все чаще сотрудники ДПС брали
в руки жезл и выходили на пере-
крестки, разруливая потоки и спа-
сая ситуации.

Тогда и решено было провести
полную реконструкцию всех 14
светофорных объектов от Калуж-
ской площади до МКАД. Столь от-
ветственную и широкомасштаб-
ную работу было поручено провес-
ти специалистам ГУП «Дорин-
вест». 

О масштабах предстоящей рабо-
ты на Ленинском проспекте гово-
рили за себя цифры: требовалось
заменить и установить более 290
металлических конструкций, 446
светодиодных светофоров, в том
числе с поворотными секциями.
Для обеспечения координации ме-
жду светофорами планировалось
проложить более 50 километров
кабельных линий связи, обустро-
ить 2 зональных центра, откуда со-
трудники ГИБДД могли бы дистан-

СИМФОНИЯ ДЛЯ СВЕТОФОРОВ

«ЕДИНОЕ ОКНО», БЕЗУСЛОВНО,
БЛАГО ДЛЯ МОСКВИЧЕЙ.
НО ТОЛЬКО ТАМ, ГДЕ ЭТА СЛУЖБА
ХОРОШО ОРГАНИЗОВАНА

«Кидая мусор в реки, ты
портишь их навеки!»,
«Костры в лесу не будем

жечь, природу будем мы беречь!»,
«Грязь и хлам, объедки, сор остав-
лять в лесу - позор!» - такого рода
речевки, усиленные микрофонами,
разносились утром 21 мая в окрест-
ностях Московского городского
дворца детского и юношеского
творчества. 

В воскресенье здесь прошел V
городской фестиваль «Парки Моск-
вы собирают друзей», организован-
ный эколого-просветительским
центром «Заповедники» при под-
держке правительства Москвы. Его
участниками стали коллективы

школьников, занятые практической
работой по поддержке особо охра-
няемых природных территорий Мо-
сквы, - юннатские кружки, зеленые
патрули, школьные лесничества,
экологические движения со всех
концов столицы. 

До начала торжественной части
ребята уже успели многое:  убрать
мусор в природном заказнике «Во-
робьевы горы», сочинить десятки

слоганов на темы охраны природы,
набросать к ним эскизы плакатов и
пройти маршем до дворца творче-
ства. А на площади перед дворцом
их ожидали экологические конкур-
сы, игры, викторина «Заповедный
лабиринт» - тест на знание флоры и
фауны Воробьевых гор, Лосиного
Острова, Битцевского парка, Кузь-
минок и других московских и под-
московных заказников и заповед-

ников. Из живого уголка на откры-
тый воздух к радости мальчишек и
девчонок вынесли зверушек (из тех,
что посмирнее). Можно было при-
строить на шею живого полоза, по-
гладить кролика, подержать на ла-
дони ящерицу агаму. Немало спо-
собствовали хорошему настроению
собравшихся и веселые песни в ис-
полнении творческих коллективов
дворца творчества.

Кульминацией праздника стало
награждение дипломами и призами
победителей городского конкурса
«Заповедным островам - жить!» и
активистов детских экологических
движений.

Елена ШЕЛЕСТ

Поначалу все казалось простым и ясным: сто-
ит оборудовать, открыть эти самые «единые
окна» - и граждане избавятся от часовых

очередей за различными справками, хождением
по кабинетам чиновников. Пришел гражданин со
своей житейской проблемой в службу «одного ок-
на», передал бумагу со своей просьбой - и жди от-
вета: чиновники сами соберут все нужные справки
и решат вопрос.

На деле все оказалось куда сложнее и на пути от
идеи до ее осуществления возникла масса проб-
лем. О них-то и шел разговор на оперативке в пре-
фектуре ЮЗАО, которую вел префект Валерий Ви-

ноградов. Обсуждался ход реализации окружной
программы «одного окна». Сделано уже немало:
заложена материально-техническая база нового
сервисного обслуживания населения как на ок-
ружном, так и на районных уровнях, создан ин-
формационно-консультационный центр, где граж-
дане могут получить ответы у специалистов на все
житейские вопросы. Но, как показало обсуждение,
судьба граждан-просителей стала ненамного лег-
че. Если раньше они стояли в очередях за справка-
ми, то теперь - к «одним окнам». Скажем, тот, кто
занимается приватизацией квартиры, вынужден
занимать очередь чуть ли не с ночи. На службы

«одного окна» обрушился такой объем работы, что
они просто не справляются с ним. Недостаточен
уровень автоматизации. Многие ЕИРЦ оборудова-
ны устаревшей техникой, которая дает сбои, и лю-
ди вынуждены подолгу ждать.

В ходе обсуждения выявилось много других
проблем «одного окна», одни из которых нужно и
можно решать на окружном уровне, а другие - на
городском.

- В новом, очень важном и сложном деле мы
осуществили лишь первый шаг, создав и оборудо-
вав службы «одного окна». Теперь необходимо на-
полнить их качественным, регламентным содержа-
нием, - заключил префект. Он дал специалистам
месяц на доработку представленного проекта но-
вой окружной программы «одного окна».

Николай АНДРЕЕВ

«ЗЕЛЕНЫЙ ШУМ» 
НА ВОРОБЬЕВЫХ ГОРАХ

Это не фотомонтаж. Именно так - прямо на
пешеходной дорожке - установил свой га-
раж-ракушку отчаянный автолюбитель.

Это вероломство наш фотокор зафиксировал по
адресу: улица Островитянова, дом 23, корпус 3.
Мы в редакции надеялись, что местные власти
засекут это самовольное строительство и, как го-
ворится, пресекут.

Но звонок, который мы сделали заместителю
главы управы района Коньково (ЮЗАО) Влади-
миру Литовскому в минувший понедельник, пока-
зал, что он не в курсе дела. Правда, как и пообе-
щал, сразу же послал на место происшествия со-
трудника управы, после чего и было принято ре-
шение о демонтаже незаконного гаража.

Остается надеяться, что вот-вот будет наконец
удовлетворено требование, начертанное на этом
гараже кем-то из рассерженных прохожих. Жаль
только, что для этого потребовалось вмешатель-
ство «МС».

Николай АНДРЕЕВ

ГАРАЖ-ЗАХВАТЧИК

24 мая в кинозалах Федерального
агентства по культуре и кинемато-
графии начался Девятый форум на-

циональных кинематографий стран СНГ и Бал-
тии. На этот раз он открытый: участвуют еще
Болгария и Венгрия. Туркмения от участия в
форуме отказалась, а отборочная комиссия
отказалась от молдавских фильмов - по при-
чине их невысокого уровня. Ну а фильмы, до-
пущенные к конкурсу, стали заметными худо-
жественными событиями. Некоторые получи-
ли призы российских киносмотров, или стали
номинантами на премию «Ника», или были
представлены в специальной программе Канн-
ского кинофестиваля. Организаторы форума
(председатель - знаменитый сценарист и ки-
норежиссер Рустам Ибрагимбеков) обещают

встречи с очень талантливыми художниками.
От себя добавлю: некоторые фильмы я виде-
ла.

Любителей киноискусства часто удручает
невозможность знакомиться с талантливыми
работами из ближнего зарубежья - на форуме
мы увидим эти работы. И вот что важно: живу-
щие в Москве представители национальных
диаспор смогут увидеть достижения лучших
мастеров своей родной культуры. 

Вход на все фильмы, дискуссии, творче-
ские встречи форума - бесплатный. Приходи-
те в Малый Гнездниковский переулок, заходи-
те в здание Агентства по культуре и кинемато-
графии, и тут же получите пригласительный
билет на форум.

Елена БЕЛОСТОЦКАЯ

ТЕПЕРЬ ОЧЕРЕДЬ К ОКОШКУ

ВСТРЕЧИ С ТАЛАНТАМИ

На троллейбусе № 51, что
ходит по маршруту от
рынка до метро «Из-

майловская», установили тур-
никеты. Народ завозмущался:
мол, наставили тут рогаток,
делать им нечего, о людях со-
всем не думают! Эти турнике-
ты-рогатки были главным
предметом обсуждения пас-
сажиров, особенно бабулек-
пенсионерок все последние
дни. На днях на конечной ос-
тановке стоит троллейбус, все

двери раскрыты, а очередь
прет в первую дверь. Все с
электронными картами в ру-
ках, и каждый спрашивает во-
дителя: 

- А где турникет?
Тот шутит:
- Ночью украли.
Шутка не воспринимается.

Тогда водитель стал объяс-
нять, что несколько троллей-
бусов пустили без турнике-
тов, потому что на других они
вышли из строя и пока нужны

обычные троллейбусы, без
электронных кондукторов,
чтобы пассажиры не остались
вообще без средств передви-
жения. Но пассажиры, за эти
дни уже привыкшие к турни-
кетам, снова и снова выска-
зывали свое неудовольствие
отсутствием оных.

Вот как быстро, оказывает-
ся, привыкаем мы к нововве-
дениям, хотя поначалу и кля-
нем почти любое из них...
Николай АНДРЕЕВ

ВЕРНИТЕ ПОСТЫЛЫЙ ТУРНИКЕТ!
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